

Gärtnern mit der Edeka Stiftung



„Was brauchen die Pflanzen um zu wachsen?“

„Sonne.“ Ein Blick nach oben. Ist da.

„Wasser.“ Ein Blick in die Regentonne. Ist voll.

„Erde.“ Ist im Frühbeet und hat die Edeka Stiftung nochmal mitgebracht.

„Dünger.“ Der muss noch unter die Erde gebracht werden.

Und schon gingen die fleißigen Kindergärtner ans Werk. Als erstes gab es eine coole Schürze für Jeden mit Namen drauf. Eine Mitarbeiterin des Edeka Einkaufsmarktes in Sandersdorf stellte eine bunte Gemüsebox auf unsere Gartenbank.

Erstmal wollte Sie wissen, was alles im Garten wachsen kann.

Am Hochbeet versammelt hieß es „Ärmel hoch und Hände unter die Erde. Boden lockern.“



Ist ein Regenwurm dabei oder ein Engerling entdeckt? Johannes meinte: „Ich habe schon mal eine ganze Regenwurmherde gefunden!“ Die sind gut und wichtig für den Sauerstoff im Boden.

Als nächstes wurden Löcher für die Pflanzen gebohrt.



Nun gab es für alle Kohlrabi Pflanzen, Salate, rote Beete und Gurken einen sonnigen Platz. Liebevoll setzten die Kinder das junge Gemüse in das Hochbeet.



„Schön vorsichtig am Wurzelballen anfassen und leicht andrücken.“ Mit sehr viel Feingefühl gab jeder sein Bestes für die Pflanzen, damit diese sich richtig wohlfühlen bei uns in der Kita.

Auch Samen wurden akribisch unter die Erde gebracht.



Auf die Kannen, fertig, los! Wasser darf nicht fehlen.



Nun heißt es warten, beobachten und immer mal gießen. Im Sommer darf geerntet und genascht werden. Wir freuen uns schon drauf und sagen DANKESCHÖN an die Edeka Stiftung!

Bis zum nächsten Jahr!